



16 de octubre de 2007

El MMA devuelve a los regantes del Tajo-Segura 20 hm³ de la deuda generada por el anterior Gobierno

La actual Administración consigue saldar una parte importante de la deuda a pesar de la grave sequía y sin cortar ni un minuto el suministro a la población

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) , José Salvador Fuentes Zorita, en presencia del Presidente-Delegado del Gobierno de la Mancomunidad de Canales del Taibilla (MCT), Isidoro Carrillo, ha entregado hoy al presidente del Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura (SCRATS), Francisco del Amor, el documento que acredita la devolución de 20 hectómetros cúbicos (hm³) de los 51,9 hm³ a que ascendió la deuda de los abastecimientos tras serles detraídos a los regantes, durante la anterior legislatura, esos caudales que tenían previamente asignados.

La resolución se realiza en cumplimiento de lo acordado en la reunión del pasado 10 de julio entre el Comité de Crisis de la Cuenca del Segura y la representación del gobierno de España encabezada por su Vicepresidente Primera, María Teresa Fernández de la Vega, y una vez que el abastecimiento a las poblaciones ha quedado garantizado, hasta enero de 2008, merced al adecuado funcionamiento de las plantas desalinizadoras de la M.C.T., al acuerdo del Consejo de Ministros del 5 de octubre que aprobó el trasvase de los caudales concedidos al presente trimestre y a la contención de la demanda.

Con estos 20 hm³, ya son 31,8 hm³ los devueltos a lo largo de la presente legislatura por lo que a fecha de 1 de octubre (inicio del año hidrológico 2007-2008) la deuda ha quedado reducida a 20,103 hm³.